
REQUERIMENTO Nº 588/07 
De Informações 

 
 
“Acerca do recapeamento asfáltico 
nos bairros Linópolis e Santa 
Luzia”.  
 

 
Considerando-se que, os serviços de recapeamento em 

algumas ruas dos referidos bairros foram concluídos, e 
 
Considerando-se que, muitas ruas ainda encontram-se em 

péssimas condições para o tráfego, e 
 
Considerando-se que, este vereador foi procurado por vários 

munícipes daqueles bairros com receio de que os trabalhos não sejam 
mais retomados,. 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1 – Os serviços de recapeamento na camada asfáltica dos 

bairros Linópolis e Santa Luzia já foram concluídos? 
 
2 – Se positiva a resposta ao item nº 1, quais os critérios para 

a execução dos serviços já realizados? 
 
3 – Se negativa a resposta ao item nº 1, qual o cronograma 

para que os serviços possam ser retomados nos bairros? 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de junho de 2007. 
 
 

  
EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 

-Vereador- 


